## Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

## Rückblick 2014 und Bujukai Weihnachtsfeier

Das vergangene Jahr war wiedermal richtig schön und Interessant für uns, viele Lehrgänge, viele neue Einflüsse, bestandene Prüfungen und auch ne neue Kindergruppe haben wir im Jahr 2014 eröffnet.



Auch der Jahresabschluss mit der Weihnachtsfeier am 13.12.2014 war genauso, wie man sich das vorstellt. Mittags waren erstmal die Kinder an der Reihe, mit denen wir wie jedes Jahr viele Spiele gemacht haben. Später kamen dann die Erwachsenen dran. Nach dem Essen hatten wir erstmal Ehrungen: Elke Hertkorn und Martin Borck sind jetzt schon 10 Jahre aktiv dabei. Elke hat sich im Vergangenen Jahr als Trainerin sehr engagiert und ist somit auch auf der Matte gestanden um den 2.Dan zu machen. Später wurde dann noch gewichtelt, gefeiert und dabei natürlich viel gelacht und getratscht.

## Neujahrsgrüße

Wir danken hiermit nochmals all denen, die uns 2014 tatkräftig unterstützt haben und unseren Mitgliedern für die guten und erfolgreichen Prüfungen und Trainingseinheiten. Bedanken möchten wir uns auch bei der Gemeindeverwaltung Starzach für die gute Zusammenarbeit und beim Bujukai Team von Bierlingen für die gegenseitige Unterstützung.

An dieser Stelle wünschen wir allen ein erfolgreiches und vor allem gesundes Jahr 2015.

## Das Jahr 2015 richtig starten

Ein sehr interessanter Neujahrslehrgang steht vor der Tür. Am 17.01.2015 bringt uns Ali Nasseri der Kampfkunst Aikido etwas näher, parallel dazu macht Volker Hipp Kyusho und vertieft dabei das Wissen über die vitalen, menschlichen Funktionen.



Besuchen Sie uns auch im Internet! Für Fragen und Antworten über unseren Verein stehen wir jederzeit zur Verfügung. www.bujukai.de